
Verbale della riunione del Consiglio dell’Ordine del 11.07.2023 

 Presente Assente Dott. For. Martini Barzolai Graziano    X  Dott. For. De Barba Daniele X  Dott. For. De Mori Francesco X  Dott. For. De Paoli Luca X  For. Iun. Salviato Michele X  Dott. Agr. Gallon Alessandro  X Dott. For. Dandrea Monica X  Dott. For. Scalari Cordelia X  Dott. For. Coden Marco  X 

 Il giorno 11 del mese di luglio dell’anno 2023, alle ore 18.00, in videoconferenza, si e  tenuta la Riunione del Consiglio dell’Ordine a seguito della riunione del 08/06/2023. Presenti: Martini Barzolai Graziano, De Barba Daniele, De Paoli Luca, Salviato Michele, Dandrea Monica,  De Mori Francesco, Scalari Cordelia. Assenti: Gallon Alessandro, Coden Marco.  
 ORDINE DEL GIORNO: 

1. Approvazione del verbale della seduta del 08.06.2023. 

2. Nuove misure in materia di whistleblowing (denuncia di irregolarita ). Dlgs n. 24/2023.  
3. Verifica adempimenti su Trasparenza, Anticorruzione e Privacy. 
4. Implementazione sito Ordine. 
5. Eventi formativi:  • Le opportunità dello sviluppo rurale Veneto. Bandi Foreste. Belluno 06/07/2023;  • Una giornata tecnica in Cadore. 24/08/2023 con Associazione laureati in scienze Forestali  

di Belluno, Treviso e Venezia. 

6. Varie ed eventuali. 

 

 

 

 



Punto 1 Sentiti i Consiglieri presenti nella riunione precedente, il verbale della seduta del 08/06/2023 viene approvato senza integrazioni o modifiche. 
Punto 2 

De Paoli relaziona in merito. Per permettere tale misura bisognerà integrare e adempiere alle nuove 

richieste al punto 3. Permettere al pubblico di avere a disposizione la documentazione prodotta nell’anno. 

Scadenza del 15 luglio 2023. Adozione delle linee guida per denuncia di irregolarità con delibera n° 

011/2023.  

Punto 3 

De Paoli relaziona in merito spiegando quali sono gli adempimenti richiesti, in particolare la 

predisposizione della documentazione (verbali, delibere, …) e la pubblicazione nel sito dell’Ordine.  

Punto 4 

Salviato relazione in merito. Incontro con MobilData avvenuto ieri. L’implementazione della pagina 

degli Ordini collegato al sito principale del CONAF risulta essere limitato. Nel nuovo portale SIDAF è 

stata fatta l’implementazione delle funzionalità per gli iscritti ma a livello di ordine nessuna (bisognerà 

aspettare il 18 luglio per aspettare la nuova piattaforma). Dal sito non è possibile collegarsi direttamente 

alla agenzia di riscossione ma vanno inseriti manualmente dalle segreterie. Bisognerà implementare il 

nostro sito ODAF BL. Bisognerà entro il 15 novembre per la presentazione del progetto. Dopo abbiamo 

un anno per realizzarlo.    

Punto 5 

Martini descrive gli eventi formativi, uno già avvenuto e uno in programma.  

Punto 6 

Si prende atto dell’autosospensione del Consigliere Gallon causa problemi personali.  

 

Alle ore 19.00 si connette De Mori. Alle ore 19.30, essendo stati esauriti tutti gli argomenti all’ordine del giorno, il presidente dichiara terminata la seduta. 
 Il Presidente         Il Segretario Dott. For. Martini Barzolai Graziano      Dott. For. De Barba Daniele 




